

COMUNICADO DEL CONSEJO CIUDADANO INSULAR DE PODEMOS GRAN CANARIA SOBRE LA SITUACIÓN ACTUAL DEL PARTIDO EN LA ISLA

El Consejo Ciudadano Insular de PODEMOS en Gran Canaria quiere remitir a la opinión pública el siguiente escrito, para salir al paso de las infundadas y tendenciosas críticas realizadas en un escrito firmado por uno de nuestros miembros y 89 personas más y por sus recientes declaraciones públicas.

1. El Consejo Ciudadano Insular, según los Estatutos de PODEMOS, es el órgano de dirección política en la isla de Gran Canaria, siendo constituido en febrero de 2015, después de un proceso de primarias. En este año y nueve meses de existencia, el Consejo Ciudadano Insular de Podemos en Gran Canaria ha celebrado más de 30 reuniones, 6 encuentros ciudadanos en 6 municipios de la isla, 5 reuniones con los consejos y/o secretarías municipales, 1 acción formativa de la Universidad de Verano, una consulta ciudadana sobre el pacto del Cabildo y una encuesta online sobre los motivos de los resultados electorales del 26J. En este tiempo, nunca hemos sido convocados a una reunión de coordinación con el Consejo Ciudadano Autonómico, siendo conocedores que esas reuniones sí existen con los Consejos Municipales.
2. En todo momento ha sido voluntad de este órgano el tender puentes con el Consejo Ciudadano Autonómico y mejorar la coordinación con dicho órgano y la Secretaria General, no habiendo recibido respuesta a casi ninguna de nuestras solicitudes de información, de coordinación o de aclaraciones.
3. Resulta especialmente grave la actitud de algunos miembros de este Consejo Insular, de falta de lealtad al trabajo de este órgano, de incumplimiento de las responsabilidades que el propio órgano les había conferido, y su contribución al desprestigio del órgano, con el consiguiente daño a la imagen de Podemos en Gran Canaria. Esto se ha materializado en la paralización y obstrucción de las áreas de Organización e Institucional, que ha dificultado el normal funcionamiento de este Consejo Insular.
4. Desde el Consejo Insular mostramos nuestro absoluto respeto por la opinión de los 89 compañeros y compañeras entre cargos y simpatizantes, así como el ánimo de mejorar el entendimiento entre todas las partes. En cualquier caso, es necesario destacar que nuestro partido dispone de un proceso revocatorio reglado, e invitamos a estas personas descontentas a ponerlo en marcha si así lo consideran. Animamos a que prevalezca siempre el uso de los procedimientos internos frente al ataque público.
5. En los últimos días también se ha puesto en cuestión el trabajo de Podemos en el Cabildo de Gran Canaria con la publicación del citado manifiesto y sobre todo por las declaraciones en los medios de Javier Doreste, teniente de alcalde de Las Palmas de Gran Canaria y miembro de este Consejo Insular, lanzando graves acusaciones de corrupción política, nepotismo dudas sobre la acción política y técnica de gobierno. Unas denuncias carentes de pruebas y que no han recorrido previamente los cauces internos reglamentarios (Consejo Ciudadano Insular / Autonómico o Comisión de Garantías), siendo a la postre una actuación gravísima, que no sólo incumple el código ético, sino los más mínimos principios de decencia democrática, pudiendo además ser constitutiva de una falta grave interna y de un posible delito. El Consejo Ciudadano Insular de Gran Canaria ya ha remitido un informe a la Secretaría de

Organización Estatal informando, entre otros asuntos, de esta grave y reprobable actuación. Unas declaraciones que no han recibido crítica alguna por parte del Consejo Ciudadano Autonómico ni de la Secretaría General de Canarias.

6. Esperamos que por el bien del proyecto de PODEMOS acaben este tipo de prácticas que están haciendo un enorme daño no solo en lo político sino también en lo personal, desprestigiando día a día a esta organización. Reiteramos además nuestro interés en la celebración urgente de primarias para renovar la totalidad de los Consejos Ciudadanos en Canarias, en un ánimo de reparar errores y dar la oportunidad a la ciudadanía de restablecer los órganos que no hemos sido capaces de gestionar con solvencia.

Las Palmas de Gran Canaria, 25 de octubre de 2016